



	年間目標	2/20の成果	今月の到達 (2/1~2/20)	今年度の到達 (4/1~2/20)	総代会目標 達成率
仲間ふやし(人)	3,000	11	68	1,433	47.8%
出資金ふやし(千円)	220,000	103	3,343	95,598	43.5%

スポーツ吹矢、安芸中央支部にも伝染!?

2/14(木)、安芸中央支部は、海田福祉センターにて「新春の集い」を行い、18名の参加がありました。角田副理事長より「新病院はこんな病院になりますよ〜!」と新病院の魅力や、積立増資のお願い、大口増資の訴えがありました。その効果たるや!「新春の集い特別増資袋」にはなんと20万円の高額増資もありました。

さて、集いのメインは、健康チェック(尿チェックと体組成計・血圧測定)とスポーツ吹矢体験会です。尿チェックには皆さん興味津々で、生協の良さ、支部の良さを体験して頂きました。スポーツ吹矢では「腹式呼吸難しいね〜」「お腹膨らまんよ!へこまんよ!」などの声と笑いに包まれながら楽しくスポーツ吹矢を行いました。体験会終了後には、「スポーツ吹矢を地域でやってみたい」との声も出ていました。新しい班づくりに繋がりそうで楽しみです〜♪



【増資の訴えをする角田副理事長】



【吹矢体験会の様子】

学生たちと交流しませんか?

一般向け BLS & AED 講習会のお知らせ (西区西支部)

2月28日(木)14時から、西区西支部は草津集会所にて「救命講習について」をテーマに安心サポート講座を開講します。今回の講師は、広島県内の大学で医学・薬学を学んでいる学生たちを中心に構成され活動している、「HALS(ハルス)」のみなさんです!

HALSの主な活動としては、一般の方向けの講習会や学生向けにワークショップを軸に活動しており、積極的に救命講習会を開いています。今回は心肺蘇生法(BLS)や心肺除細動器(AED)の使い方などの一次救命法について、スクリーンを使ったスライドショーと、人形、トレーニング用のAEDを使って実際に体を動かしながら学んでいきます。

学生たちにとっても、地域の方と接することはいい機会になると思いますのでみなさんぜひ、積極的にご参加ください。

協同組合がよりよい社会を築きます

